



Foto: © Nik Fleischmann

BUNDESIMMOBILIENGESELLSCHAFT M.B.H (BIG) SALZBURG

Ing. Thomas Thaler und Ing. Bernhard Paradeiser

Herzlichen Glückwunsch zum 400. Jubiläumsjahr!

Am 8. Oktober des Jahres 1622 erfolgte die feierliche Eröffnung der Universität Salzburg durch ihren Gründer Erzbischof von Salzburg Paris Graf von Lodron. Nach einer 152-jährigen Unterbrechung konnte die bedeutsame Wirkungsstätte ihre Arbeit im Jahr 1962 wieder aufnehmen.

Die Paris Lodron Universität Salzburg ist untrennbar mit der Stadt Salzburg verbunden. Einige Bauwerke aus der Gründungszeit, wie die theologische Fakultät, der Toskanatrakt aber auch die Kapitelhäuser haben heute noch Bestand und prägen das Bild des Weltkulturerbes Salzburg.

Mit dem Unipark Nonntal, einem innovativen städtebaulichen Projekt, gelang es der Universität den Bogen zwischen historischer und modernster Ausbildungs-, Wissenschafts- und Forschungsinfrastruktur zu spannen.

Als langjährige Begleiter der PLUS in infrastrukturellen Themen freut es uns besonders, dieses Jubiläumsjahr miterleben zu dürfen.

Für die kommenden Jahrhunderte wünschen wir der Paris Lodron Universität Salzburg
Kraft, Energie, Inspiration, Weitblick und Mut!

Herzlichen Glückwunsch zum 400-jährigen Jubiläum!

Ad multos annos!

Ihre BIG Salzburg